



- お仕事は? 記念品・コワーキングスペース運営
- どこから? 愛媛県→三重県→東京都→御代田町
- お住まいの区は? 草越区
- 移住歴は? 8年
- 相談先は? ☎0267-31-6748

おもに相談できるコト



独立・起業

子育て



- お仕事は? 喫茶・教室・工房経営
- どこから? 神奈川県→福岡県→御代田町
- お住まいの区は? 一里塚区
- 移住歴は? 7年
- 相談先は? ☎0267-41-0323

おもに相談できるコト



アート

音楽

「御代田に住み始めて一番困ったことは、入って来る情報の少なさでした」  
まさに、田舎ならではとも言える悩みを打ち明けてくれたのは、西村さんご夫妻。御代田町に住み始めた頃、誰かに相談したくてもこのまちで誰に話を聞けばいいのか分からず、しばらく困っていたそうです。

ただ、「人情がある」ところが御代田の良いところ」だと話す西村さん。託児所兼コワーキングスペースを運営している「HUGME」は、地元住民の方からお借りしている古民家だそうです。今では野菜を分けてもらったり相談できる関係になっています。

移住後は何かと心細くなるもの。移住をする前に、移住先の情報収集や、相談できる相手を作つておくとベストなのではないでしょうか。



御代田と東京で、独立起業支援をやってます。



西村さん運営HP▲

若林さんご家族は、2006年から約7年かけ、軽井沢周辺でカフェを開く土地を探していました。その際、たまたま利用したペンションからすぐ近くの土地を「ここだ!」と気に入り、御代田町に移住したそうです。移住をして以来、典之さんは「Gallery Cafeならの木」を経営しており、奥さんの裕子さんは3Dシャドーボックス工房&教室を、息子さんの啓さんは額装工房の運営と、家族で芸術に傾倒しています。

そんな若林さんは御代田町について、「元々、ここは芸術家が多く、音楽に親しむ人も多い」と言います。月に1度、お店で開く演奏会では20人ほどの奏者が集まるそうです。御代田町は芸術家が集まるまちもあるんですね。



水道水が美味しいので、珈琲を淹れる時も使っています。



若林さん運営ブログ▲